

Résolution présentée par la délégation de

l'Ouzbékistan.

Thème            Agenda 2030 pour le développement durable

Concerne        la gestion des ressources en eau

L'Assemblée Générale,

Constatant        que de nombreux pays font face à une pénurie d'eau, comme le Koweït, le Liban, Oman, Chypre, le Qatar, l'Arabie Saoudite, le Botswana, l'Inde, l'Ouzbékistan, le Turkménistan et encore beaucoup d'autres pays, à cause de facteurs tels que leur climat semi-aride, l'irrigation agricole et leur enclavement qui les rendent dépendants des pays voisins,

Rappelant        que l'eau est une ressource d'énergie importante et indispensable à notre organisme et que tous les êtres vivants ont besoin d'eau pour survivre,

Alarmée            par le fait que, d'ici à 2050, plus de 5 milliards de personnes dans le monde feront face à des pénuries d'eau selon l'Organisation météorologique mondiale, et que, alors que la moitié du temps est déjà écoulé depuis l'adoption de l'Agenda 2030, plus d'un quart de la population mondiale n'a pas accès à l'eau potable et courante, comme en Ouzbékistan, où 9.1 millions de personnes n'ont pas accès aux services d'approvisionnement en eau ou dépendent de l'auto-approvisionnement

Décide            - de demander à tous les pays des Nations Unies de donner 0,5% de leur PIB aux pays en pénuries d'eau à l'organisation WFH (Water For Humans) qui aide les pays en pénurie,

- de détourner les cours d'eau des pays qui ont plus d'eau que nécessaire pour approvisionner les pays en pénuries d'eau, car il y a dans de nombreuses régions peu peuplées des fleuves sous-utilisés,

- de construire des installations pour récolter et stocker de l'eau,

- équiper ces pays d'un meilleur système d'assainissement des eaux non potables et de financer des stations d'épuration d'eau dans les pays en développement.

Le texte français fait foi.

